

Antrag der Fraktion im Ortsbeirat 12

Runder Tisch Jugendliche Riedberg

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Ortsvorsteherin wird beauftragt mit den Kinderbeauftragten sowie Vertretern der Ortsbeirats, dem Jugendhaus Riedberg, der Schülervertretung des Gymnasiums Riedberg und interessierten Jugendlichen aus dem Stadtteil einen runden Tisch einzuberufen, um den Belangen und Wünschen der Jugendlichen eine Plattform zu bieten.

Begründung:

In der letzten Zeit wurde häufig negativ über vereinzelte Jugendliche berichtet. Ganz offensichtlich fehlt den Jugendlichen eine Rückzugsmöglichkeit nach deren Bedürfnissen.

Um hier besser darauf reagieren zu können, ist eine ungezwungene Plattform in Form eines Rundes Tisches ein Ansatz nach dem Motto „Gemeinsam reden ist besser als nur übereinander reden“.

Frankfurt am Main, 01.06.2018

Für die SPD-Fraktion

Susanne Kassold